



S.A. SIPEF N.V.

Communiqué de presse
Informations réglementées

Division des Parts Sociales

Réunis en Assemblée Générale Extraordinaire ce lundi 1er décembre 2008, les actionnaires de SA SIPEF NV ont approuvé la proposition de division des parts sociales de l'entreprise.

La transaction se caractérise comme suit:

Emetteur	SA SIPEF NV
Coefficient	10 nouvelles actions pour 1 action détenue 895.174 actions deviennent 8.951.740 actions 421.180 strips VVPR deviennent 4.211.800 strips VVPR
Date opérationnelle	31 décembre 2008
Services Financiers	Banque Degroof, Banque Delen, Dexia Banque, Fortis Banque, ING Banque, KBC Banque

Cette division est également accompagnée par un changement de code ISIN.

	<u>code ISIN avant division</u>	<u>code ISIN après division</u>
Actions	BE 0003361632	BE 0003898187
Strips VVPR	BE 0005531026	BE 0005629036

Dans la lignée de cette décision, il a été également confirmé que les conditions statutaires transitoires relatives aux actions au porteur deviennent caduques. En conséquence, il ne subsistera plus, à dater du 31/12/2008, que des actions SA SIPEF NV nominatives et dématérialisées.

Pour les actionnaires détenteurs d'actions nominatives ou dématérialisées, la division se fera automatiquement. Pour les actionnaires détenteurs de titres au porteur, la transaction sera effectuée lors de leur présentation aux institutions financières susmentionnées.

Schoten, le 29 décembre 2008.

Pour plus d'information, veuillez contacter:

- * F. Van Hoydonck, Administrateur Délégué
- * J. Nelis, Directeur Financier

Tel.: 0032/3.641.97.00 - Fax : 0032/3.646.57.05
mail to : finance@sipef.com
website www.sipef.com (rubrique "investor relations")

SA SIPEF NV est une société agro-industrielle cotée sur Euronext Bruxelles. La société détient essentiellement des participations majoritaires dans des entreprises tropicales qu'elle gère et exploite. Le Groupe est diversifié géographiquement et produit plusieurs matières premières de base, principalement de l'huile de palme. Les investissements sont généralement à long terme dans des pays en voie de développement.